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ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА
ПОСТАНОВЛЕНИЕ
СНЯТО С КОНТРОЛЯ

На недавнем собрании
коммунисты завода резино-
вых изделий рассмотрели
выполнение постановления
партийного собрания от 5
декабря прошлого года «О
задачах партийной организа-
ции по подготовке и прове-
дению выборов в местные
Советы и народных депута-
тов РСФСР*.

Отмечено, что еще 14
марта на партийном собра-
нии секретарь партбюро
В. В. Лобанов докладывал о
том, какая работа была про-
ведена цеховыми парторга-
низациями, партийным бюро
завода на первом этапе вы-
боров. Но тогда решили
постановление с контроля
не- снимать; а рассмотреть

Объединенная конференци я

Л енинградской организа ц^и и КПСС

КАК НАЙТИ КОНСЕНСУС
Второй этап конференции

'Ленинградской организации
КПСС открылся 8 июня в Тав-
рическом дворце.

В повестке дня — предложе-
ния Ленинградской парторгани-
зации по проекту Платформы
ЦК КПСС к XXVIII съезду
партии и по проекту Устава
КПСС. С сообщениями по
этим вопросам выступили от

рабочих групп делегатов конфе-
ренции первый секретарь
Смольненского райкома КПСС
Ю. П. Белов и заведующий
кафедрой Электротехнического
института имени В. И. Ульяно-
ва (Ленина) В. В. Калашни-
ков. От Ленинградского обкома
КПСС выступил его первый
секретарь Б. В. Гидаспов.

В прениях приняли участие
секретарь парткома Централь-
ного научно _ производственно-

го объединения «Ленинец»
М. И. Горелов, заместитель на-

чальника расчетно . исследова-
тельского комплекса Конструк-
торского бюро средств механи.
зации Ю. В. Коротков, заведу-
ющий лабораторией Физико.
технического института имени
А. Ф. Иоффе Академии наук

СССР Э. А. Тропп, секретарь
парткома научно - производст.
венного объединения «Аван-
гард» В. А. Тюлькин и другие.

Ленинградские коммунисты,

говорилось на конференции,
остро переживают ситуацию,
сложившуюся в партии, нара-
стание кризиса доверия к ней,
институтам власти. Вот поче-
му сейчас нужно радикальное
обновление КПСС, придание
творческого характера теорети.
ческой деятельности, освобож-
дение идеологической сферы от
догматизма и эклектики. - КПСС
должна отстоять право на со.
циалыюе лидерство, стать пар-
тией гражданского мира в ус-

ловиях политического плюра-
лизма, активно осуществлять
ленинскую тактику единого
фронта, суть которой сегодня
в консолидации демократичес.
ких сил для защиты завоева-
ний и перспектив перестройки.
Необходимо на деле содейство.
вать признанию приоритета Со-
ветов в жизни страны по отно-

шению к политической деятель-
ности КПСС и любой другой
партии.

Депутаты подтвердили пол.
номочия избранных на свобод-
ные мандаты членов обкома
КПСС и контрольно - ревизи-
онной комиссии Ленинградской
партийной организации.

Два кандидата баллотирова-
лись на должность члена бюро и

секретаря обкома КПСС по

идеологии, культуре и массово,

политической работе. Один из
них, заведующий отделом ко-
миссии обкома партии по воп.
росам идеологии, культуры и ЛеиТАСС.

ТРУДНЫЙ ПУТЬ К СОГЛАСИЮ
А

В Таврическом дворце 9 ию-
ня завершился второй этап кон.
ференции Ленинградской орга-
низации КПСС. Два дня шли
острейшие дискуссии, выступи-
ло в общей сложности несколь-
ко десятков человек, ораторы
то и дело брали слово и с три.
буны, и у микрофонов, установ-

ленных в зале. Ведь обсужда-
лись кардинальные вопросы
жизни коммунистов города и
области. На повестке дня —

предложения Ленинградской
парторганизации по проекту
Платформы ЦК КПСС XXVIII
съезду партии и по проекту

Устава КПСС. Подробные сооб-
щения подготовили специаль-

но созданные рабочие группы
делегатов.

Во второй день работы кон-

ференции в прениях приняли
участие старший научный сот-
рудник ВНИИ профтехобразо-
вания В. С. Штуков, вальцов-
щик объединения «Кировский
завод» В. М. Рукин, ведущий
инженер ЦНИИ «Электропри-
бор» И. В. Шевченко.Градский,
народный депутат СССР А. А.
Денисов, секретарь парткома

Приозерского мебельного дере-
вообрабатывающего комбината
Г. С. Синявина, начальник уп-
равления КГБ по Ленинграду и
области А. А. Курков, первый
секретарь Ленинского рай-
кома КПСС В. И. Киреев и

другие.
После тщательного обсужде-

ния и многих дополнений и за-
мечаний принято Политическое
заявление ленинградских ком.

мунистов XXVIII съезду КПСС.
Затем развернулись споры о
проекте Устава КПСС, и, хотя
конференция работала, как го.
ворится, на грани кворума, уда-

лось принять постановление и
по «Основным предложениям в

проект Устава КПСС».
Много резкого, нелицеприят-

ного звучало в зале, когда за-
слушали сообщение контрольно-
ревизионной комиссии о ре-
зультатах анализа положения с

привилегиями и льготами в Ле-
нинградской партийной органи-
зации. (Сообщение контрольно-

ревизионной комиссии будет
опубликовано в «Ленинград-
ской правде»). Однако оконча-
тельное решение по этой проб-
леме еще предстоит принять.
На будущее отложено рассмот-

массово - политической работы
О. С. Кузин, взял самоотвод.
Секретарем и членом бюро об.
кома КПСС избран Ю. П. Бе-
лов, работавший ранее первым
секретарем Смольнинского рай.
кома партии.

Выборы секретаря обкома
КПСС по социально - экономи.
ческой политике решено про-
вести после XXVIII съезда пар-
тии.

На конференции выдвинуты
кандидаты в делегаты XXVIII
съезда КПСС от Ленинградской
партийной организации на сво-
бодные мандаты, оставшиеся
после проведения выборов в

районных и городских парторга-
низациях.

В работе конференции участ-
вует первый заместитель заве-
дующего Идеологическим от.
делом ЦК КПСС А. Я. Дегтя-
рев.

рение проектов резолюций «О
ленинградской партийной пе-
чати и других средствах массо-
вой информации»; «О переходе
на регулируемые рыночные от.
ношения».

Делегаты направили поздрав-
ления недавно избранным на
свои посты Председателю Вер-
ховного Совета РСФСР Б. Н.
Ельцину, председателю Ленсо.
вета А. А. Собчаку, а также
патриарху Московскому и всея

Руси Алексию.
На конференции избраны де-

легаты XXVIII съезда КПСС от
Ленинградской партийной орга-
низации на свободные мандаты,
которые оставались после выбо.
ров в районных и городских
парторганизациях.

ЛеиТАСС.

его после окончания выбор-
ной кампании.

Партийное бюро учло не-

достатки, допущенные на

первом этапе выборов. Боль-
шое внимание уделили во-

просам координации дейст-
вий кандидатов в депутаты,

лучше работали группы под-

держки. Кандидатам в де-
путаты была оказана по-

мощь в устранении замеча-

ний, высказываемых избира-
телями.

В результате семь работ-
ников завода избраны народ-
ными депутатами городско-
го Совета.

Решено было снять дан-

ное постановление с контро-

ля, 'как в основном выпол-

ненное.

ОБСУДИЛИ ПРОЕКТ
УСТАВА КПСС

В первичных цеховых
парторганизациях продолжа-
ется обсуждение важнейшего
документа — проекта ново-
го Устава КПСС.

Собрание с такой пове-

сткой дня прошло недавно и

в цеховой парторганизации

теплоэлектроцентрали заво-
да «Сланцы». С докладом

выступила секретарь партор-

ганизации Г. К. Назимова.
Обсуждение прошло ак-

тивно. В целом одобрив про-

ект Устава, коммунисты вы-

сказали ряд критических за-

мечаний. Коммунисты счита-

ют, что в Уставе слабо обоз-
начена перспектива построе-

ния коммунистического об-
щества, размыты идейные
ориентиры, что ослабляет
партию.

Говорили о том, что необ-
ходимо расширять права

первичных парторганизаций,
вовлекать в активную рабо-
ту каждого коммуниста.

На собрании также высту-

пил заведующий идеологи-

ческим отделом ГК КПСС
В. М. Подо ля ко, ответил на
вопросы.

* * *

На собрание с подобной
повесткой коммунисты шко-
лы № 10 пригласили пред-
седателя партийной комис-

сии при ГК КПСС В. А.
Земляного, попросив более
углубленно проанализиро-
вать ряд положений проекта

нового Устава партии. В
частности, принцип демо-
кратического централизма,

его суть в условиях обновле-
ния КПСС, территориально-

производственный принцип
организационного строения
партии, ее социальную базу.

К СВЕДЕНИЮ
СЕКРЕТАРЕЙ
ПАРТИЙНЫХ

ОРГАНИЗАЦИИ,
ПРОПАГАНДИСТОВ,

ПОЛИТИНФОРМАТОРОВ
И ЛЕКТОРОВ
ОБЩЕСТВА
«ЗНАНИЕ»

14 июня в горкоме КПСС
состоится семинар по теме

«Рыночная экономика —

проблемы и перспективы».
Лектор — кандидат эконо-

мических наук А. В. Мешков -

Начало в 17 часов.
Идеологический отдел
ГК КПСС.

Телефон гласности —

2 - 35-74
(работает по почвЗнъч па ч с 16 Во 17 часов)

средь бела дня приходится га-

сить костры на верандах, кото-

рые подростки разводят ради
утехи. А вечером начинается

массовое гулянье, сюда стека-

ется молодежь со всего микро-
района. Курят, распивают

По телефону гласности обра-
тились к нам сотрудники дет-

ского сада № 10, которые пе-

редали нам письмо.

— Мы, сотрудники и родите-

ли детского сада № 10, обра-
щаемся к жителям близлежа-
щих домов №№ 16, 24, 26, 22 по

улице Шахтерской Славы и до-

мов № 1а, 3, 5, 7, 13, 52, 58
по улице Гагарина с огромной
просьбой оказать нам помощь

в сохранении порядка на тер-

ритории детского сада.

Детям— пример?
Совсем ' недавно участки на-

шего комбината были благоуст-
роены, озеленены, постройки
для игр находились в хорошем

состоянии. Какую же картину

мы видим в настоящее время?
Шифер с крыш веранд снят,
боковые решетки сломаны, по-

строй™ тоже, скамейки пере-

вернуты, кладовки для хране-

ния игрушек загажены. Иногда

спиртные напитки, скверносло-
вят, бьют бутылки. На все на-
ши замечания отвечают отбор-
ной бранью. В последнее время

территория детского сада пре-

вратилась в проходной двор.
Жильцы близлежащих домов

режут сетку забора, целиком

снимают пролеты. А теперь по

территории сада разъезжают
даже на мотоциклах, велосипе-

дах. В недалекую бытность мы

сажали огород и собирали с не-

го неплохой урожай. Но вот

уже несколько лет подряд наш

огород привлекает внимание

хулиганов. Все моментально

вытаптывается и вырывается- с

гряд. Обидно за наш труд и

ТРУД детишек, которые охотно
работают на огороде.

Уважаемые товарищи взрос-
лые! Убедительно просим вас

побеседовать со своими детьми

и призвать их к порядку. Хо-
чется верить, что вы не оста-

нетесь равнодушными к нашей
просьбе.

Сотрудники детского сада

№10 и родители ВАСИЛЬ-
ЕВА, КУЗНЕЦОВА, ЯКОВ-
ЛЕВА, ЗАЙЦЕВА и дру-

гие. Всего 22 подписи.

Наш комментарий:

На этом беды детсада «Ис-
корка», изложенные в письме, не

кончаются. Уже полтора года

сад ждет капитального ремон-
та. Скорейшей замены требуют
водопровод, сантехника и т. д.

На протяжении вот уже кото-

рой по счету зимы рвутся по

четыре-пять раз за месяц сгнив-
шие трубы парового отопления.
Срочной замены требует обору-
дование прачечной, кухни. Вы-
делено на все это порядка 100
тысяч рублей, имеется необхо-
димая документация, но руко-
водство строительного треста
№ 63 кормит детсад одними
обещаниями.
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В КОМИССИИ
ПО ГЛАСНОСТИ

Состоялось первое за-
седание комиссии по раз-

витию самоуправления,
взаимосвязи с обществен-
ными организациями и
гласности. Комиссия оп-

ределила свои основные
цели и задачи.

Для укрепления обрат-
ной связи с. избирателя-
ми, развития самоуправ-
ления на .местах, более
эффективного выполнения
наказов необходимо раз-
вертывание территориаль-

ных комитетов самоуп-
равления, которые бы яв-

лялись первичной ячейкой
реализации подлинного
народовластия.

Одно из важнейших
направлений работы ко-
миссии — координация и
укрепление связей с об-
щественными организаци-
ями. Это направление
предполагает выявление
существующих обществен,
пых организаций, их ко-
ординат, объединение
усилий в деле решения
конкретных задач. С этой
целью необходимы тесные
контакты с организация-

ми, консультации по ре-
шаемым вопросам, и, что
вполне возможно, кон-

кретное участие той или
иной организации в подго-

товке того или иного ре-
шения.

Гласность в работе по;
стояниой комиссии подра-
зумевает прежде ■ всего
информирование избира-
телей о принимаемых ре-
шениях, контроль и опуб-
ликование их результа-
тов. Важная задача —

изучение общественного
мнения по существенным
вопросам жизни города.
Перед решением тех или
иных задач обязателен
совет с избирателями,
сбор и учет их предложе-
нии, замечаний rto обсуж-
даемым вопросам. С этой
целью при совете вполне
возможно создание социо-

логической службы, кото-
рая бы непосредственно

занималась изучением об-
щественного мнения,- ан-
кетированием, проведени-
ем референдумов.

На заседании комиссии
принято решение, чтобы
по конфликтным ситуа-
ция, \i читателей со сред-

ствами массовой инфор-
мации' в части неопубли-
коваиия тех или иных

материалов, писем они

обращались в комиссию

по гласности.

А. ЗИНОВЬЕВ.

На фабрике «Молодость» продолжается успешное ос-
воение новых раскройно-настилочных комплексов произ-

водства ФРГ. С момента установки немецкими
специалистами нового современного оборудования рабо-
чими раскройного цеха уже накоплен достаточный опыт
в работе на машинах. Сегодня можно говорить о том,

что производительность труда, благодаря применению но-
вой техники, увеличилась не менее, чем на 20 процентов.
В дальнейшем эта цифра будет расти. Одно лишь огор-
чает технолога цеха Татьяну Николаевну Филатову и

начальника раскройного Веру Федоровну Петрову, да и
рабочих — ткани, поступающие на фабрику, порой не могут
обрабатываться на комплексах из-за часто встречающего-

ся текстильного брака.
НА СНИМКЕ: новый раскройно-настилочный комплекс.

ф СОВЕТЫ И ш изнь

СХОД В КЛУБЕ

« ВСЕ ВЫРАЩЕННОЕ— XВРАТЬ И СОХРАНИТЬ

ДАВАЙТЕ ПРОЯВИМ^,ОБЩУЮ ЗАБОТУ
Ни для кого теперь, навер-

ное, уже не секрет, как остро
стоит в настоящее время воп-

рос с обеспечением населения
нашего города и района карто-

фелем и- тем более — овоща-
ми. Успешное решение этой
важной проблемы усложняется
тем, что наши совхозы пока

еще не обеспечены всей необхо-
димой техникой для ухода за
этими культурами и их убор-
ки. Вследствие этого сельчане
вынуждены выполнять боль-
шинство трудоемких технологи-
ческих операций вручную. Но
поскольку своих рабочих рук у

нас в полеводстве не так уж

много, не выйти из положения,

если и весь административный
персонал привлечь, то мы и в
этом году заключили двусто-
ронние договора с коллектива-
ми шефствующих предприятий
и организаций. Правда, заклю-

чили их лишь по уходу и убор-
ке таких сельскохозяйственных
культур, как капуста, морковь
и кормовые корнеплоды. А вот

кто поможет нам убрать карто-
фель, никто пока точно не зна-

ет.

Эта культура, как и в прош-

лые годы, в нашем совхозе

«Родина» размещена на 200
гектарах. И нынче мы не стали,

как это сделали другие хозяй-

ства области, в том числе и на-
шего района, сокращать пло-
щади под картофель, понимая,

как он нужен людям. И очень
хочется надеяться, что и они

пас поймут. Тем более, что

на помощь ленинградских сту.
Дентов теперь рассчитывать не
приходится.

Вот почему мы решили в

этом году обратиться к руко-

водителям предприятий и учеб-
ных заведений, жителям нашего

города и сел с просьбой ока-

зать нашим земледельцам по-

мощь в уборке картофеля и

овощей. А для того, чтобы к

назначенному часу знать, на

какие силы можно рассчиты-

вать, мы просим в срок до 25
июня текущего года сообщить
директору или главному агро-

ному о желании поработать на

сборе урожая, чтобы мы могли

заблаговременно заключить до-

говора и сформировать брига-
ды. Оплачивать труд привле-

ченных людей будем не только

деньгами, но по, желанию

картофелем и органическими
удобрениями. Ждем ваших

звонков или письменных сооб-
щений.

3. ГРУЗДАКОВА,
главный экономист совхоза
«Родина».

В последнее время участи-
лись случаи хулиганства, пья-
ных драк во время проведения
дискотек в клубе поселка
«Сельхозтехника». Вот и по
«телефону гласности» недавно
звонили работники агрбнром-
техпики, жаловались, что под

ростки разгромили места обще-
го пользования (клуб находит-
ся в одном здании с управлени-
ем агропромтеХипки). В чем

причина?
- ■ Заведующая клубом В. В.

Краснцкая неоднократно высту-

пала на сессиях сельского Со-
вета, просила помощи в наве-
дении порядка, — говорит за-
меститель председателя Гос.
тицкого сельсовета В. А. Ива-
нова. — Одним работникам
культуры не справиться с пья-
ными подростками, а дружин-
ники в клубе не дежурят.
Сколько исполком сельсовета

ни просил наладить дежурства
ДНД тех предприятий, которые
расположены поблизости —

совхоза «Сланцевский», ПМК-
15, агропромтехники, но к на.
шим просьбам они остаются
глухи. Вот и результат...

Решили мы тогда провести
сход с ребятами, поговорить,

нужен ли им вообще клуб, дис-
котеки, если они столь по-
варварски веду т себя. Первый
раз попробовали собрать сход
месяц назад, но ребята не при-

шли.

Посоветовались с заведую-
щей клубом В. Б. Красицкой и
решили временно прекратить

проведение дискотек. И вот 5
июня вновь пригласили ребят
на сход, который проходил в
клубе. На этот раз пришли
многие, человек 30. Разговор,
считаю, получился неплохой.
Ребята против закрытия клуба,
говорят, что и вечера, и танцы

им нужны. Но дело в том,
что на сход пришли подростки,

с 11 до 17 лет, более старших

ребят не было. А именно они

устраивают беспорядок, пьяные

драки.

Считаю, выход один: надо и

милиции, и дружинникам взять

под контроль этот клуб. Не по-

мешал бы и родительский пат-

руль. Большинство ребят хотят,

нормально отдыхать, веселить-

ся, танцевать. Неужели все вме-

сте мы не сможем справиться
с несколькими отпетыми хули-

ганами?
Т. КРЫЛОВА.

НАВЕСТИ ПОРЯДОК
В ДЕРЕВНЯХ

В мае прошла сессия Старо-
польского сельского Совета на-
родных депутатов. Рассматри-
вали очень злободневный воп-
рос — санитарное состояние и
благоустройство населенных

пунктов, расположенных на тер-
ритории Совета. Ведь сейчас
самое благоприятное время,

чтобы навести чистоту и поря-

док.

А недостатков еще очень

много. На сессии депутаты вы-
ступали остро: говорили, что в

некоторых деревнях плохое са-
нитарное состояние, свалки от-
ходов, поломанные заборы и

палисадники. Во многих дерев-
нях требуют ремонта колодцы.
Например, в Замошье, где жи-
ву, нуждаются в ремонте все
четыре колодца. Надо прини-
мать -срочные меры, а то воз-
никнет реальная угроза жите-

лям деревни остаться без воды.

И в адрес жителей надо сде-
лать справедливые упреки —

не все радеют за порядок в
своей деревне. В Замошье, на-

пример, жители убрали у сво-
их домов, а весь мусор вывез-

ли на другую сторону дороги,

засыпали канавы и даже авто-
бусную остановку. На этих

свалках есть все: обрубленные
ветки деревьев и кустарников,

опилки, гнилые дрова, разбитая
посуда...

Страшная картина антисани-
тарии вокруг сараев. Н еще не-

пригляднее «пейзаж»: невдале-

ке от нашего Дома стоит полу-

развали-вшийся деревянный ту-

алет, полный нечистот. Сколько
нервов я попортил, добиваясь
уже не один год, чтобы очисти-

ли яму, установили новый туа-

лет. И все без толку, дело с

мертвой точки не движется.

И еще меня беспокоят два

вопроса — ремонт телеантеин:

в Старополье смотрят четыре

программы, а в Замошье одну

Нее обещают сделать. Сколько
же еще ждать? А второй —

движение транспорта, в частно,

сти, тракторов, которые прото-

рили новую дорогу у домов.

Здесь уже трава не растет.

На сессии четко сказали:

нора наводить в деревнях по.

рядок, И требовать участия в

этом не только от совхозного

руководства, исполкома сельсо-

вета, а самим жителям надбЛ
стать настоящими хозяевами.

Беспокоиться о чистоте не

только у своего дома, но и на

всей- деревенской улице

Н. СЕМЕНОВ,
депутат Старопольского
сельского Совета д За
мошье.

М ТАК, Сланцевский город-

ской Совет народных депу-

татов принял решение о про-

даже спиртного по талонам.

Очередная и далеко не решаю-

щая мера в борьбе с пьянст-

вом —■ проблемой, острота

которой с годами не уменьша-

ется. Каждый завоз в город

спиртного - оборачивается «фе-
стивалем зеленого змия», когда

по улицам бродят пьяные тол-

пы, пьяные семьи и просто от-

дельные пьяные люди, отбив,
шиеся от своих пьяных компа-

ний. На каждого сланцевчани-
на в минувшем году было про-

дано на 125 процентов (в 2,25
раза!) больше спиртного, чем

на каждого кингисеппца. Не-
ужели это паши соседи из

Гдовского района, недовольные

ограничением у себя, устреми-

лись за нашей сланцевской
водкой? Едва ли: ведь гдови.

чей вместе с районом втрое
меньше, чем сланцевчан. Прав-
да, кое-кто говорит, что не то.

лько Гдов, но вся Псковская об-
ласть вплоть до Невеля и Ве-
ликих Лук съезжается в Слан-
цы за вином, да еще обосно-
вавшиеся в Сланцах цыгане

скупают спиртное и раз-

возят его по всему Союзу.
Но в этот «скобарско-цыган.
ский заговор» не очень-то ве-

рится. Да и 60-процентный
рост алкогольной преступности

по городу в прошлом году на

фоне всего лишь 20-процентно-
го по области в целом в идею

заговора никак не укладывает-

ся. Как же мы, сланцевчане,

до такого дожили? Почему наше

сознание оказалось столь де-

формировано «вакханским ду-

хом»? Причин множество, одна-

ко наиболее актуальной и пер.

манентной является, на мой
взгляд, глубокое укоренение

алкогольных традиций среди

самой многочисленной социаль-

ной группы нашего города —

рабочих - шахтеров. Несмот.
ря на то, что комиссия по борь-
бе с пьянством при шахте «Ле.
нинградская», возглавляемая
Н. А. Согомоняном, является

одной из наиболее организован-
ных комиссий в городе, эффек-
тивность ее работы все равно

остается недостаточной. Это
связано с тем, что в большей
части, шахтерских бригад до на.

стоящего времени процветает

порочная практика «обмывания»
всех более или менее значи-

тельных событий — ухода в

отпуск, рождение ребенка, не

говоря уже о всевозможных •

праздниках. Злоупотребление
алкоголем превратилось для

многих шахтеров в норму жиз-

ни. При этом моральное дав-

ление коллектива на тех, кто

пытается противостоять этим

обычаям, настолько велико, что

даже прошедшие курс лечения

больные алкоголизмом оказы-
ваются вынуждены в установ-

ленных традициями случаях

приобретать для своих жажду-

щих веселья коллег установ-

ленное (и довольно немалое) ко-

личество спиртного. При та-

кой моральной атмосфере шанс

заболеть алкоголизмом оказы-

вается близок к максимально-

му, а шанс на излечение очень

невелик.

Многие шахтеры, которых

противоалкогольная комиссия

направляет на лечение, даже

не заканчивают его, так как не

могут представить своей жиз-

ни без употребления алкоголя.

По этой же самой причине зна-

чительная часть завершивших
курс лечения почти сразу возо-

бновляет пьянство и направля.

ет свою волю и изобретатель-
ность на то, чтобы скрыть его

последствия. Но это удается

не всем и не всегда. Обычно
через непродолжительное время
они снова совершают прогулы,

или выходят на работу с оста-

точными явлениями алкогольно,

го опьянения, в результате чего

оказываются уволены. Увольне.

НОРМА ШИЗНИ — ТРЕЗВОС ТЬ, ИЛИ

И т ь
ние же для этих людей обора-
чивается полным крахом всей
жизни. Не имея никакой ква-

лификации, они вынуждены

устраиваться на самую простую

работу в строительные и ре-

монтные организации, где спрос

на неквалифицированную рабо-
чую силу по-прежнему остает-

ся высоким. Здесь их проблемы
не уменьшаются, а нарастают,

как снежный ком. Значитель-
но уменьшается заработок, но

не уменьшается употребление
алкоголя. Распадается семья,

потому что жены многих из

этих больных терпели пьянство

своих .супругов только из-за их

высоких доходов. Теперь че-

ловек оказывается предоставлен
самому себе и своим успевшим

уже совершенно спиться и де-

градировать коллегам.

Но, допустим, больной все

же завершил курс стационарно,
го ^лечения. Ждут ли его на

работе? Увы, далеко не всегда.

Минувшим летом два работай.

ка газогенераторного цеха заво-

да «Сланцы» после возвраще-

ния с лечения узнали о своем

увольнении. Один из них не

смирился с таким решением,

тем более, что вакантные места

в цехе были, но ему никто не

помог. И начальник цеха и

профсоюзная организация,’ и

даже председатель профкома
завода — все сработали по

принципу «оступившегося под.
толкни».

Еще более жестоко обошлись
с одним из своих работников в

одной из служб коммунального

хозяйства нашего города. Пос-
ле успешного завершения ле-

чения он был не только уволен,

но и выселен с малолетними

детьми из служебной квартиры.

Творцы этих расправ не ано-

нимны, но я не хотел бы на-

зывать их имен, потому что

суть дела заключается не в

имени. Будь на их месте дру-

гие, скорее всего, дело обстоя-
ло бы точно так же. Мы все,
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Г* JI Я ДЯ на этот снимок, на ко.
1 тором маленькая девочка

стоит, а под ее ногами яма, за-

крытая настеленными доска-

ми, читатель может не сразу и

понять, откуда взята такая фо-
тография и что на ней изобра-
жено. Попробую пояснить си-

туацию.

Озорную пятилетнюю дев-

чушку, что видите вы, зовут

Женечка. Стоит она на пороге

своей квартиры, где вместе с

нею проживают еще две сест-

ренки 12 и 14 леТ и мама. Яма,

что застелена досками*. — это

сгнивший пол их кухни, балан-

сируя на таких досках, только

и можно передвигаться по не-

му. На другом снимке — про-

тивоположная стена, и снова
дыра в полу, над которой висят

газовая и дровяная плиты.
Снимки сделаны в квартире

Татьяны Алексеевны Марко-
вой, что проживает в квартире

МЫШКЙ МОЖЕТ
№ 3 дома № 3 по улице Лес-
ная.

Вот написал слово «прожи-

вает» и сам же его испугался,

потому что проживанием моло-

дой женщины с тремя малолет.
ними девочками в таких усло-

виях жизнь назвать нельзя.
Хотя нет — могут.

В ЖЭУ ЛПО «Ленинград-
слапец» исправно получают

квартплату за пользование та-

ким «жильем».

В отделе по быту ЛПО «Ле-

нинградсланец» дом числится

в разделе жилого фонда, инже-

нер отдела Е. И. Бойко даже

не без гордости добавила, что

жила в этой самой квартире.

(Когда? Пояснила, что было
это... «20 лет назад, и в семье

очень старались сохранить дом

в порядке, — не в пример, ви-

димо, нынешней хозяйке»),

В отделе по учету граждан,
нуждающихся в улучшении жи-

лищных условий объединения
«Сланцыжнлкомхоз» так же не

находят законных оснований

предоставить другое жилье Т. А.
Марковой. «Свободных квар-
тир нет, говорит инспектор

отдела Г. С. Ефимова, — а ее

льготная очередь не подошла

для получения новой квартп.
ры».

Здесь я позволю себе малень-

кое уточнение. Т. А. Маркова,

как мать, имеющая троих де-

тей, относится к категории мно-

годетных и по существующему

правилу состоит на учете с

1985 года в специальной очере-

ди для таких граждан. Только

вот беда — льготная очередь

эта позволила ей за пять лет

продвинуться с 11 номера на 8.

Сколько же таких пятилеток у

нее еще впереди? К тому вре-

мени она, пожалуй, может

стать многовнучатой бабушкой.

А уж дом развалится напрочь...

Чувствуете, какая нежная

забота «матери.Родины о сво-

их дочерях»? В ответ на жела-

ния труженицы -матери — «жи-

ла бы страна родная». Вот

такая грустная картина пред-

стала перед глазами, когда в

редакции попытались разо-

браться с письмом, полным

слез и просьб о помощи. Для

полноты эмоций добавлю строч.
ки из официального докумен-

та, дабы читатель не подумал,

что я «давлю на психику» —

факты вещь упрямая.

«...Год постройки дома —

1947. Цоколь полностью раз-

рушен. В пристройке штукатур-

ка отвалилась. Оконные и двер-

ные блоки сгнили. Стены име-

ют глубинные вертикальные

трещины (солнышко сам ви-

дел). Промерзание. Пол и бал-
ки сгнили. В подвале вода.

Штукатурка в жилых комна-

тах отваливается, кругом пле-

сень». От себя скажу: те 38
квадратных метров жилой пло-

щади, что числятся за этой
квартирой на четырех человек,

совершенно полноправно мож-

но разделить еще и на лягу,

шек, крыс, мышей, мокриц,

муравьев, кузнечиков, появле-

ние здесь которых — вполне

обычное явление. В доме печ-

ное отопление с ужасно дымя-

щими иечамн, колют дрова все
дружно, обычно в мамин от-

пуск. Водопровода нет. Полы
проваливаются и в комнатах.

Продуваемый со всех сторон
туалет —• в 20 метрах на ули-

це^ А мама в своем письме еще

добавляет: «Вот и получается,

что в одной комнате мы спим,

в другой обедаем, стираем, мо-

емся. Тут же стоит помойное
ведро и ведро с питьевой водой,
так как на кухне, если ее мож-

но так назвать, и холодно, и

страшно ходить, особенно
ночью, да и зимой все замер-

зает».

Ну ладно, наверное, хватит

сгущать краски, наверное, и

так понятно всем, что жить

здесь люди нормальные не мо-'
гут. Но только 21 марта ны-

нешнего года но настоянию и

заявлению квартиросъемщика

(!) межведомственная комиссия,

действующая при гориспол-

коме', наконец-то произвела об-

следование дома (выдержку из

текста ее акта я и привел вы-

ше) и сделала заключение.

На основании вышеизложен-

ного, комиссия считает, что

жилой дом № 3, квартира 3 по

улице Лесная в г. Сланцы со-

гласно требованию пунктов па-

раграфов 3.3 и 3.4 «Положения
по оценке непригодности жи-

лых домов и жилых помещений
государственного и обществен-
ного жилого фонда для прожи-

вания», следует отнести к ка-

тегории непригодных для

проживания. А значит, в соот-

ветствии с законом, жильцам
должна быть предоставлена
другая жилая площадь.

Но когда и где, и кто ее

Т. А. Марковой предоставит,

пока неясно, убедился я в этом

в полной мере. Позиция отдела

по учету и распределению

жилья, думаю, ясна и читателю

из приведенного выше примера.

Правда, есть еще одна сторо-

на, которой, в первую очередь,

и предписывает закон позабо-

титься о людях, живущих в та-

ких условиях. Есть даже реше-

ние № 159 от 26.04.90 г. но-

вого состава исполкома, где

утверждаются акты межведом-

ственной комиссии (и 110 этой

квартире тоже в частности), а

владельцам домов, в данном

случае ЛПО «Ленннградсла-

нец», предлагается расселить

людей. Сроки расселения не

указаны, в данном ведомстве

Татьяна Алексеевна не ра-

ботает, а значит и не стоит на

их очереди. Дом находится в

санитарно - защитной зоне, а,

следовательно, просто временное

переселение ее с детьми в дру-

гой дом в этой же зоне, как

это собираются сделать в ЛПО,
не допускается. Там просто не

положено прописывать, даже

если есть пустующее жилье,

иначе полное расселение таких

участков растянется до беско.
вечности.

Добрые и недобрые товари-

щи чиновники, пожалуйста, не

застудите ледяным дыханием

бюрократических инструкций
душу этого маленького наивно-

го пятилетнего человечка. Она
боится жить в доме, где однаж-

ды утром расплакалась над

ушибленной и заболевшей ногой,
посчитав, что это мышка ее

ночью покусала...

Д. ОБРУЧЕВ.

ЗА ЭФФЕКТИВНЫЙ ТРУД

ДОСЫ
расписавшись в своем бессилии
одолеть алкогольного «монст-

ра», сводим счеты с его жерт-
вами.

Вот штрих в общей картине
неблагополучия. Теплый сен-

тябрьский день 1989 года, ко-

нец смены. В столовую возле
сланцеперерабатывающего за-

вода спешат люди. На их ли-

цах написана озабоченность.
Обратно они выходят уже не
торопясь, счастливые и доволь-

ные. Оказывается, в буфете, в

нарушение всех постановлений
и указов, в непосредственной
близости от проходной завода

продают пиво. Происходящее
при этом напоминает хорошо

знакомые сланцевчанам митин-

ги «неформалов» на Банков-
ской. Кто-то умирающий от

жажды рвется за живительной
влагой в обход очереди. Между
ним и очередниками идет ожив-

ленный обмен матерной бранью
и угрозами. Один наиболее
убежденный поборник справед-
ливости пытается оттолкнуть

ЗДОРОВЫЙ БЫТ

ТА?
нарушителя от прилавка, тот
отвечает взаимностью. Трое
счастливцев, уже обладающих
заветным напитком, распивают

его здесь же, не пользуясь из-

лишней посудой. Кто же санк-

ционировал все это безобразие?
Оказывается, оно было органи-

зовано руководством столовой
гго согласованию с и. о. дирек-

тора завода «Сланцы» т. Бо-
ровиковым.

Кстати, о пиве. По мнению

некоторых активистов, было бы
целесообразно, с целью потреб-
ления уменьшения крепких на-
питков, значительно увеличить

продажу пива. Такой шаг при-

вел . бы нас к новому тупику.
Во-первых, паше опережение
по пиву еще выше, чем по
крепким напиткам. Так что что-

то расширять в этом направле-
нии практически уже некуда.
Разве что провести в квартиры
в добавление к водопроводу
еще и пивопровод.

Во-вторых, негативный опыт

такого рода действий в запад-

ных странах уже имеется. Ши-
рокая агитация за употребление
пива не привела к уменьшению
потребления водки и вина. Те,
кто пил водку, на пиво так и

не перешли, а многие из тех,
кто до «пивной кампании» во-

обще ничего не пил, начали

пить пиво, а затем перешли на

более крепкие напитки. Вряд
ли такой опыт имеет смысл по-

вторять. Наверное. надо все

же посмотреть правде в глаза,

перестать искать внешних и
внутренних врагов, а начать с

самих себя, с наших знакомых,
наших коллег, которые ходят
по опасной черте.

Справедливости ради следует
все же сказать, что не одни

Сланцы виновны во всех своих
бедах. Во всяком случае, было
бы несправедливо утверждать,

что Сланцам упорно и настойчи-
во предлагалась какая-то по-
мощь в этом плане, а Сланцы
от нее так же упорно и настой-
чиво отказывались. Когда в

первой половине восьмидесятых
годов в четырех юго-западных
районах области открывался
межрайонный наркологический
диспансер, его решили открыть
в Кингисеппе. Почему в Кинги-
сеппе, а не в Волосове и не в
Ломоносове, понятно: Волосов.
cKiiii и Ломоносовский районы

чисто сельскохозяйственные,
проблемы пьянства не стоят

там с такой остротой, как в ин-

дустриальных центрах. Но по.

чему в Кингисеппе, а не в

Сланцах? Численность населе-

ния в обоих городах примерно
одинакова, однако социальных

групп с высоким риском забо-
левания алкоголизмом в Кин-
гисеппе, в отличие от Сланцев,
нет. К тому же основная мас-

са занятых в промышленности
в городе Кингисеппе работает
на комбинате «Фосфорит»,
что упрощает решение органи-

зационных вопросов. Казалось
бы, по логике вещей открывать

диспансер следовало именно в

Сланцах. Но в застойные годы

действовала иная логика. Наи-
большие усилия сосредотачива-
лись не на основных труднос-
тях, а там, где можно было до-

биться легкого и красивого ус-

пеха. В соответствии с такой
логикой Кингисеппу и было от-

дано предпочтение.

В результате в Кингисеппе

были развернуты два дневных

стационара, оборудован превос-

ходный гипнотарий, а Слан-

цы, с благословления прежнего

главного нарколога области, по-

лучили в свое распоряжение

большой полуразрушенный са-

рай в темном переулке на ок-

раине Лучек с зияющими ды-

рами в прогнивших полах и уг-

рожающим рухнуть провисаю-
щим потолком. В этом «храме

медицины», где температура в
зимнее время редко поднима-
лась выше десяти градусов, в

течение двух лет проводился
врачебный прием, пока «храм»

не был закрыт Госпожнадзором.
Контраст с Кингисеппом усу-

губляется еще и тем, что соз-

данный там диспансер, не имея

ни финансовой самостоятель-

ности, ни какой бы пи было хо-
зяйственной службы, превра-

тился фактически в бутафор-
скую структуру, искусственным

образом надстроенную над нар-
кологическими кабинетами че-

тырех районов. В связи с этим

Сланцы не могут в достаточной
мере пользоваться услугами та-

ких единственных на весь дис-
пансер специалистов, как психо.

лог и подростковый нарколог.

Именуемый межрайонным дис-

пансер по существу функцио-
нирует как Кингисеппский го-
родской. Кто же задумал такую
нелепость? Оказывается, быв-
шему главному наркологу об-
ласти хотелось быть полным
хозяином в своей «вотчине», и

(Окончание на 4-й стр.),



( (Начало на 2—3 стр.).

«Положением о межрайонном
наркологическом диспансере»,
в соответствии с которым этот
диспансер должен находиться
в структуре ЦРБ, он беззастен-
чиво пренебрег. Результатом
таких державных амбиций, по-

мимо уже упомянутой недее-

способности межрайонных ди-

спансеров, стал прямой удар по
карману сотрудников диспансе-

ров. Им придётся ожидать по-

вышения заработков до ноября
1991 года, тогда как их кол-
леги из ЦРБ получили надбав-
ку еще в прошлом году. След-
ствием столь откровенного пре-

небрежения интересами работ-
ников стал отток кадров, за-

тронувший, кстати, н Сланцы.
В упрек прежнему руковод-

ству областного наркодиспансе-

ра нельзя не поставить практи-
ковавшуюся в течение всех
80-х годов систему комплекто-

вания фельдшерских кадров

для наркопунктов промышлен-

ных предприятий и для работы
с подростками из выпускниц
медучилищ. При этом 18 — 19-
летние девушки оказывались
перед необходимостью учить

жить и воспитывать тех, кому
они сами по возрасту годились
в дочери. Естественно, добиться
ощутимых успехов они не мог-

ли.

Когда я излагал все эти фак-
ты в одной частной беседе, со-

беседник возразил мне: «Но
ведь теперь в областном нарко-

диспансере другой главный
врач, прежнего-то, наверное,
сняли», Приходится объяснять,
что прежнего не сняли, а «под-

няли». А. Я. Гриненко возглав-

ляет теперь не только нарколо-
гическую службу, но и все здра-

воохранение области. Правда,
не забывает он и «родную вот-

чину». С января 1990 А. Я.
Гриненко и новый главный нар-
колог В. Н. Петров решили
внедрить в наркологической
службе области «хозрасчет».
Ни возражения на коллегии,

ни негативный опыт Кемеров-
ской и Куйбышевской областей,
где такая попытка в 1989 году

завершилась провалом, их не

остановили.
Новый главный нарколог

ЛИТЬ
полностью унаследовал от ста-

рого традицию забвения Слан-
цев. Он категорически отказы-

вается развернуть в Сланцах
стационар, хотя бы дневной,
принять на работу психолога,
(Заслуживает упоминания, что
Сланцы сегодня являются са-

мым удаленным от ближайшего
наркологического стационара
районным центром области, так

как Кингисеппский межрайон-
ный диспансер, единственный
из диспансеров области, такого

стационара не имеет). Вследст-
вие этого в системе преемст-

венности «амбулаторное лече-

ние — стационар по месту жи-
тельства — областной стацио-
нар» оказалось вырвано свя-

зующее среднее звено. Многие
больные из-за этого повисают
между небом и землей: ведь

амбулаторным лечением удает-
ся ограничиться не всегда, а

поехать за 200 км на три ме-

сяца так сразу решиться не

просто. И хотя с ростом алко-

гольных проблем нарастает и
решимость, она достигает уров-

ня «готовности» слишком позд-

но, когда проблемы уже стано-

вятся трудноразрешимыми. По-
этому из 78 сланцевчан, лечив-

шихся в прошлом году в об-
ластном диспансере, несмотря

на высокий уровень лечения,

60 даже не смогли его закон-

чить. Авторитет наркологиче-

ской службы от этого, разуме-
ется, не вырос.

За последние полгода глав-
ный нарколог провел в Сланцах
всего лишь несколько часов.

Правда, за это непродолжи-
тельное время бывший предсе-

датель горисполкома Я. Я.
Богданов все же успел заве-
рить его в том, что проблема
размещения наркокабинета бу-
дет решена. А вот В. Н. Пет-
рову не хватило 14 месяцев

для того, чтобы «накопить» не-

сколько сот рублей на оборудо-
вание помещения. Зато не-

сколько тысяч на поездку в

США нашлось.

ДОСЫТА?
Но, наверное, судьбой «зо-

лушки» не стоит утешаться.
Проблему нужно решать, нужно

спасаться самим. Что нужно
сделать для этого? Прежде
всего, развивать формы досуга,

альтернативные алкогольным.
Для этого нам нужны бассейн,
кружки и многое другое. Но
это дело будущего (хочется ве-
рить, что не очень отдаленно-

го), решать проблему нужно
сейчас. Тем более, что и суще-
ствующие сооружения отнюдь

не переполнены. Ни на одном

из сланцевских стадионов лю-
бители бега не расталкивают
друг друга локтями (локти пу-
скают в ход в другом месте

другие любители). Подобно то-
му, как в Швеции не удалось
вытеснить водку пивом, не уда-
ется автоматически вытеснить

ее и новыми культурными со-
оружениями. Стоящие у пив-
ных ларьков не побросают
кружки и не пойдут кататься
на коньках по искусственному

льду и не помчатся к плава-

тельному бассейну, если такой
вдруг возникнет по волшебству.

Вся сложность заключается

в том, что так называемый
культурный досуг требует и
навыков, и традиций, которые

формируются годами, а разру-
шиться могут в одночасье. И
ничто не разрушает этих навы-

ков так, как алкоголь. Это и

неудивительно: ведь научиться

получать удовольствие от упо-

требления алкоголя можно в

нескол.ько минут, в то время

как в кружках и секциях на ре-

шение этой задачи уходят годы.

По этой причине конкуренция
алкоголя со спортом, туризмом,-

авиамоделизмом и т. д. оказы-

вается неравноправной. Стоит
алкоголю хотя бы один раз за-

нять в этой борьбе первое йе-
сто, как он уже его не уступит,

становясь центром своеобраз-
ной тоталитарной структуры в

сознании человека, где все не-

алкогольные интересы оттесня-

ются все дальше и дальше к

периферии. Получив равные

права со здоровыми интереса-

ми, алкоголь -губит человече-

ское сознание точно так же,

как раковые клетки, когда они

оказываются в равных усло-

виях со здоровыми, губят орга-

низм. Поэтому, не ограничив'
доступности алкогольных на-

питков, успеха в этой борьбе
не достигнуть, даже если бас-
сейн и искусственный каток

будут в каждом дворе. Желаю-
щий выпить переплывет бас-
сейн и обойдет каток, обругав
тех, кто додумался построить

их на «священной тропе» к вин-

ному магазину.

Противники запретительных
мер в качестве основного аргу-

мента в свою пользу рассказы-

вают обычно о неэффективно-
сти «сухого закона» в ряде

стран. Очень странно, что этот

миф, рожденный в злополучную

застойную эпоху, продолжает и

по сей день путешествовать по

страницам популярных изданий
и даже монографий. Действи-
тельно, «сухой закон» повсеме-

стно отменен, но не потому, что

он провалился. Ведь никто и не

стремился таким образом раз

и навсегда искоренить всякое
употребление спиртного. Его
отменяли после того, как уда-

валось оттеснить алкоголь с

угрожающих позиций, когда

большая часть общества выра-

ботала навыки безалкогольного
проведения досуга. Единствен-
ной страной, где «сухой закон»

действительно провалился, бы-
ла Россия. Здесь в огне граж-

данской войны решили одним

махом покончить и с мировой
буржуазией, и с ее агентом —

зеленым змием. И хотя успеха

борьба не принесла, практика
искоренений укоренилась на

многие десятилетия. К чему

это привело, мы все теперь хо-

рошо знаем.

Гнет неудач, конечно, не во-

одушевляет, но и впасть в рас-

терянность, предаться воле

судьбы, уверовать, что все, что

ни делается — к лучшему,

тоже нельзя. Особенно в нашем

городе, стоящем не только на

пороге экологической, по и

«наркологической» катастрофы.
Разумеется, введение «сухо-

го закона» — вопрос непро-

стой, и решаться он должен на

уровне, стоящем ближе к госу-

дарственному, чем к городско-

му, но кое-что можно сделать

здесь и сейчас. Прежде всего,

следовало бы снизить уровень

продажи алкоголя до средне-

союзного, то есть приблизи-
тельно вдвое, а его распределе-

ние главным образом поручить
профкомам предприятий и уч-

реждений. Таким образом, са-

ми трудовые коллективы могли

бы влиять на состояние и реше-

ние алкогольной проблемы: ог-

раничить дозу тем, кто выхо-

дит в состоянии опьянения на

работу или обслуживается в

медвытрезвителе, предоставить
возможность работнику вместо

вина или водки приобрести де-

фицитные товары. Нереализо-
ванный вследствие этого алко-

голь в заранее определенные

дни поступал бы в свободную
продажу по коммерческим це-

нам, а доход направлялся бы
'на нужды города. Но каждый,
стоящий в очереди за сверх-
нормативной бутылкой,- знал бы,-
что пьет лишнее.

Можно решить и проблему
размещения винного магазина.

Для этой цели лучше всего

подошло бы здание бывшего
продовольственного магазина
по Кингисеппскому шоссе, 16.
Оно достаточно удалено от

проходных промышленных
предприятий и жилых кварта-

лов, в то время, как автобус-
ная остановка находится непо-

далеку.

Думаю, что все вышеизло-

женное достаточно для того,

чтобы убедить в актуальности

алкогольной проблемы для на-

шего города. И надеюсь, депу-

таты нового Совета совместно

найдут пути се разрешения.

В. КАЛЬХЕРТ,

участковый нарколог.

Редактор В. В. ИВАНОВ.

Леониду Марковичу
МОЛОТЧЕНКОВУ

Поздравляем Вас с юбилеем.
Желаем крепкого здоровья, дол-
гих лет жизни, счастья, благо-
получия.

Коллектив смены Т. И.
Рыбальченко.

Теле в ид е н^и е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 12 ИЮНЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

Это было... было... 8.55 —

«Больница на окраине города».
X. ф. 14-я и 15-я серии. 10.55
— «Карма». О судьбе друга
Н. Рериха писателя А. Хайдо.
ка. 11.30 — Детский час. 12.30
— «Время». 13.00 — Коллаж.
16.00 — ТСН. 16.15 — Кон-
церт. 16.45 — «Колесо». 17.15
— Музыканты о музыке.

18.00 — Время. 18.30 — По-
литические ДОшлоги. 20.00 —

«Больница Па окраине горо.
да». X. ф. 16-я серия. 21.00 —

Время. 21.40 — Концерт. 22.05
— «Слово». 00.05 — ТСН.

00.30 — «Адыотаит его пре-
восходительства». X. ф. 2 -я се-
рия. Спортивная программа.
«Эхом нашей юности была». О
творчестве М. Кристаллинской.

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-
ка. 8.20— Футбол. Чемпионат
мира. Сборная Коста-Рики —

сборная Шотландии. 2-й тайм.
Передача из Италии. 9.20 —

Ритмическая гимнастика. 9.55
— Футбол. Чемпионат мира.

Сборная Англии — сборная Ир-
ландии. 2-й тайм. Передача из
Италии. 10.55 — «Расмус —

бродяга». X. ф. 1-я серия.

12.00 — Концерт. 12.35 —

«Государственная граница».
Фильм 5-й. «Год сорок пер-

вый». 1-я серия. 18.00 — Ин-
формационная программа. 18.45
— Футбол. Чемпионат мира.

Сборная Бельгии — сборная
Южной Кореи. Передача из

Италии. 21.00 — „ Спокойной
ночи, малыши. 21.15 — Ин-
формационная программа.

22.45 — Теледебаты.

СРЕДА, 13 ИЮНЯ

6.30 — 120 минут. 8.30 —

Времена года. Июнь. 9.30 —

«Больница на окраине города».

X. ф. 16-я серия. 10.30 —

Док. ф. 11.30 — Вокруг света.

12.30 — Время. 16.00 — ТСН.
16.15 — Детский час. 17.15-—
Концерт. 18.00 — Время.
18.30 — Встреча через годы.

19.00 — «Больница на окраи-

не города». X. ф. 17-я и 18.я
серии. 21.00— Время. 21.40 — |

Коллаж. 21.45 — Политичес-
кие диалоги. 22.45 — Футбол.
Аргентина — СССР. 01,00 —

ТСН.
* * *

01.25 — «Адыотант его пре-

восходительства». X. ф. 3-я се-

рия. «Разговор с продолжени-

ем». Встреча с А. Кончалов-
ским. Поет М. Магомаев.

Вторая программа
8.00 — Гимнастика. 8.20 —

Футбол. Голландия — Египет.
10.20 — Мультфильм. 10:30
— «Расмус — бродяга». X. ф.

2-я серия. 11.45 — Концерт.
12.20 — «Государственная гра-

ница». X. ф. Фильм 5-й. «Год
сорок первый». 2-я серия.

18.00 — Информационная про-

грамма. 18.45 — Футбол.
Уругвай — Испания. 21.00 —

Спокойной ночи, малыши. 21,15
— Продолжение информацион-
ной программы.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 12 ИЮНЯ

♦ 18.25 —Мультфильм. 20.30
— Большой фестиваль. 20.45 —

Спорт, спорт, спорт. 21.00 —

Время. 21.40 — 600 секунд.
21.50 — Реклама. Объявления.
22.00 — Ленсовет. Прямой
эфир. 22.10 — Зеркало.

СРЕДА, 13 ИЮНЯ
18.10 — Мультфильм. 18.25,

20.20, 21.50 — Реклама. Объ-
явления. 18.35 — «Курьер».
X. ф. 20.00 — Телестанция
«Факт». 20.30 — Большой фе-
стиваль. 20.45 — Спорт, спорт,
спорт. 21.00 — Время. 21.40
— 600 секунд. 22.00 — Пря-
мой эфир. 22.10 — Чапыгина,
6 .

, Кино

' ВИДЕОЗАЛ ДК СПЗ. 12
июня — «Мститель». Начало в
17.30. «Око за око». Начало в
19.45. «Мальчишник». Начало
в 22 часа.

КИНОТЕАТР «ТРУД», 12
июня — «Фантомас против
Скотланд-Ярда». Начало п

18.10, 20, 22 часа.
КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛО-

НА. 12 июня — «Смерть кула-
ка в тени змеи». Начало в 18
часов. «Змея в тени орла». На-
чало в 20 часов. «Гора божест-
ва каннибалов». Начало в 22
часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 12 июня — «Хроника Са.
таны-младшего». Начало в 17,
19, 21 час. Для детей. Сборник
мультфильмов. Начало в 12
часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 12 июня

— «Воры в законе». Начало в

17, 19 часов.

Коллектив водителей
бригады Г. Р. Павлинской
СПОГАТ выражает искрен-
нее соболезнование А. А.
Михайлову по поводу без-
временной смерти жены
Людмилы.

Жильцы дома 18а по ули-
цы Кирова глубоко скорбят
по поводу безвременной
смерти МИХАЙЛОВОЙ
Людмилы Ивановны и выра-

жают искреннее соболезно-
вание родным и близким по-
койной.

Коллектив цеха ДБ и ПСС
СПЗ «Сланцы» выражает
искреннее соболезнование
Надежде Петровне и Михаи-
лу Николаевичу Родькиным
по поводу трагической гибе-
ли сына Алеши.

Выражаем глубокое собо-
лезнование Надежде Петров-
не и Михаилу Николаевичу
Родькиным в связи с траги-
ческой гибелью сына Алеши.

Цех КИП СПЗ «Слан-
цы».

-Глубоко скорбим по пово-
ду смерти дорогой подруги
МАКСИМОВОЙ Любови
Митрофановны и выражаем
искреннее соболезнование
родным и близким покойной.

Смирновы, Павловы,
Корнненок.

Глубоко скорбим по повсю-
ду трагической смерти
РОДЬКИНА Алексея и вы-

ражаем глубокое соболезно-
вание родным, близким.

Друзья.

Жильцы дома 46а по ули-

це Ломоносова соболезнуют
семье Родькиных по поводу
трагической гибели сына
Алеши- 

Коллектив установки

ПРАУ-2 СПЗ «Сланцы» вы-

ражает глубокое соболезно-
вание Михаилу Николаевичу
и Надежде Петровне Родь-
киным по поводу трагичес-
кой гибели сына Алеши.

Педколлектив и учащиеся
ПТУ-57 выражают глубокое
соболезнование родным и

близким РОДЬКИНА Алек-
сея Михайловича по случаю

его трагической гибели.
Администрация ПТУ-57.

Бригада машинистов холо-

дильных установок базы тор-

га выражает глубокое собо-
лезнование Евгении Никола-
евне Рокотовой по поводу

смерти ее матери. 

Коллектив заводоуправле-
ния Сланцевского завода ре-

зиновых изделий скорбит по

поводу безвременной смерти
ХИЛКОВА Бориса Степано-
вича и выражает искреннее
соболезнование родным и

близким покойного. 

Коллектив завода рези-

новых изделий глубоко скор-

бит по поводу безвременной
смерти ХИЛКОВА Бориса
Степановича и выражает ис-

креннее соболезнование род-

иым и близким покойного.

Коллектив бригады Кор-
зина участка № 12 шахты

«Ленинградская» соболезну-
ет Игорю Федоровичу Жеке-
тову по поводу смерти отца.

Гит «вдамся во

вторвнаа.- средам,- че.верга*,
яялмцаа a «rwotaB
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